

S c h l u ß.

So gehe hinaus, anspruchloses Wanderbüchlein, nicht dem Acten-Tisch des Geschäftsmannes, oder dem Prunksaal der Bibliothek, sondern dem engen Haus, „Wandertasche“ genannt, freundlich gewidmet. Möge man dich fröhlich durch jene Berge und Wälder tragen, wo du entstandest, — mögen dich Viele tragen, und Mancher im Wonnegefühl der Reiselust Dessen denken, der dich schrieb. — Erkennt man dich vollends für ein gutes österreichisches Wanderbüchlein, so ist mein kühnster Wunsch erfüllt! — — —
